

Acta No. 09-2019 en el Municipio de Chimaltenango Departamento de Guatemala el dia 14 de agosto del año 2019 siendo las 11:40 de la mañana reunidos en el salón de usos múltiples de la Municipalidad para realizar la reunión ordinaria - COMUSAN- correspondiente al mes de agosto reunidas las siguientes instituciones : SESMI, MSPAS, Ministerio Público, ECOSANB y Municipalidad para hacer constar los siguientes puntos: PRIMERO: representante de la Municipalidad da la bienvenida y se da por abierta la reunión. SEGUNDO: Representante de SESAN Gabriel Martínez García socializa MODA, dando una breve definición, explica el proceso de la realización, indica que se realizará de manera semanal, da a conocer cual es la responsabilidad del monitor, explica las fichas de las visitas, así mismo indica que realizó 1 visita con apoyo del centro de Salud de San Julián, representante de la Municipalidad se ofreció a acompañar a las visitas y proporcionarles a estas familias arroz, frijol y artículos de higiene. TERCERO: Representantes de los Centros de Salud dan a conocer la Sala Situacional de los meses julio y agosto identificados en ambos distritos quedando de la siguiente manera Distrito de San Julián 15 casos con desnutrición aguda, 4 detectados en julio, 5 recuperados, 1 fallecido, 1 caso reniente, 1 traslado a Suchitepéquez, así mismo la licda. Flores solicita apoyo para realizar una jornada de Talla y peso en la Comunidad de Cumbre El Durazno, Distrito de Tierra Nueva 30 casos, 4 casos para julio, 4 severos, 26 moderados, 7 recuperados, 6 renientes y 17 en tratamiento. CUARTO: Dejando constancia que para la próxima -COMUSAN- las representantes del Centro de Salud



presentarán la sala situacional proyectada, dejando una copia de las diapositivas de forma digital para archivar dentro de los documentos de la -COMUSAN-. Quinto: se deja constancia que en el mes de agosto se dará seguimiento a la Sala situacional en las comunidades ya seleccionadas. Sexto: Se deja constancia que como COMUSAN se realizará una cacería anual en el mes de Septiembre con el objetivo de crear el banco de alimento para niños y niñas con desnutrición del Municipio. Septimo: Se deja constancia que se le dio el seguimiento a los 5 casos presentados en el mes de julio por la licda claudia Allescas del Distrito de San Julián quedando de la siguiente manera: Dionicio Emilio Vasquez lic. tra del monar indica que ella mira bien a su hijo y que las pesas del centro de Salud no sirven y por eso es que el niño sabe y baje de peso. Henry Anthony Diaz Garcia la abuela indica que falleció hace 1 mes. Fely Esperanza de la Luz Itzel Garcia Perez tra de la niña informa que ahora viven en el Municipio de Palencia, Jayro Escuá Vasquez dice la madre informa que solo en el hospital ha pasado debido a una infección intestinal el dia de la visita tenía diarrea el niño, Damaris Fernanda Lopez Coxón ella tenía la cita a finales de mes. Octavo: En puntos varios se les informó que la proxima reunión de COMUSAN se estará realizando el dia miércoles 11 de Septiembre a las 10:00 de la mañana, se hace la recepción de documentos de las acciones realizadas en el mes de julio, a la licda Vivian Gonzalo se le hace entrega del documento "Estrategia Nacional para la prevención de la Desnutrición Crónica". Noveno: Sin nada más que hacer constar se da por terminada la presente acta 20 minutos después de su inicio en el mismo lugar y fecha. se da lectura y los participantes firman.



103

R. A. S.

CAPTAIN

Arnold

U.S. Climber

~~*Alaska*~~
~~*X-500*~~

Phil Jeff
C.P. Climber

J. T.

M. C.

L.
M.P.

*Alabama
Com.A
Sear*